MADRID - TEMPORAL MUNICIPIOS

Alcobendas plantará 929 árboles para reducir daños de la borrasca Filomena

Alcobendas, 9 mar (EFE).- Alcobendas ha comenzado a reciclar todos los restos de ramas y de árboles caídos o podados a consecuencia de la borrasca Filomena el pasado mes de enero, con el fin de que todos los restos vegetales sean "reutilizados", al mismo tiempo que va a plantar 929 nuevos árboles para reducir los daños de aquel temporal.

En concreto, los técnicos municipales están astillando las ramas pequeñas y medianas, dejándolas con una longitud de entre tres y diez centímetros, para dejarlas en el mismo emplazamiento en el que se encontraban los árboles de donde provienen, creando un "acolchado orgánico", según explica el Consistorio en una nota.

Asimismo, se está ofreciendo esa "biomasa" a las entidades de conservación del municipio, por si quieren esparcirla por sus zonas verdes.

Todos los demás restos, de troncos de árboles y ramas de mayores dimensiones, se están llevando a un gestor autorizado en el tratamiento de restos vegetales, que está realizando tres tratamientos para conseguir diversos productos.

La concejala de Medio Ambiente, Cristina Martínez, sostiene que el hecho de realizar un "tratamiento de reciclaje" con todos los restos de poda y ramas caídas está "ralentizando" las tareas de recogida en los parques, porque el gestor autorizado tiene una capacidad máxima de camiones por día, argumenta la edil.

No obstante, defiende que se ha optado por "dilatar un poco" este proceso, porque ello permite reciclar toda esa masa vegetal para un uso "sostenible", sin tener que llevarla al vertedero. Además, el Ayuntamiento ha donado troncos de forma solidaria a la ONG Remar, que trabaja con familias de la sierra madrileña en situación de exclusión social, para que se los proporcione a 13 familias sin recursos y dos hogares de acogida de esta organización.

Por especies, la más afectada ha sido la del pino, con 183 ejemplares dañados, a los que se suma un ejemplar del árbol del plátano y otro del olmo, además de doce tuyas, siete arizónicas, seis prunos, cuatro cipreses, tres acacias, tres cedros, dos chopos, dos moreras y un arce negundo. Tras el inventario de todos los ejemplares afectados por el temporal, el Consistorio ha determinado reponer, durante los meses de marzo y abril, un total de 629 ejemplares; aunque en una segunda fase se plantarán otras 300 unidades.